
Aménagements et dispositions spéciales pour votre test 
 

 
Vous trouverez ici des informations concernant les dispositions spéciales prises pour les candidats. 
 
Si des dispositions particulières (par exemple, un temps supplémentaire) doivent être prises, veuillez 
en informer le centre d'examen six semaines à l'avance. 
Quelles sont les versions modifiées disponibles ? (Avec un préavis de 3 mois) 

• Des documents en braille 

• CD spécial "Listening" avec les arrêts et les pauses nécessaires 

• Version du test de compréhension orale lue sur les lèvres 

• Caractères agrandis ou cartes de tâches d'expression orale en braille. 

 
Quel type d'aide les candidats peuvent-ils obtenir ? 
Si vous avez une déficience visuelle, nous pouvons vous fournir, avec un préavis de 3 mois, les 
éléments suivants 

• Une version en caractères agrandis 

• Des copies d'examen en braille 

• Un amanuensis pour écrire les réponses à votre place. 

 
Si vous rencontrez des difficultés auditives, nous pouvons vous proposer, avec un préavis de 3 
mois : 

• Un équipement spécial d'amplification 

• Une version du module de compréhension orale en version labiale (lue sur les lèvres). 

En cas de dyslexie ou d'autres difficultés d'apprentissage, nous pouvons organiser du temps 
supplémentaire pour les tests de lecture et d'écriture. 
Veuillez cocher la case " J'ai des besoins en matière d'accessibilité pour la date du test " lors de votre 
inscription, et sélectionnez la case qui correspond à vos besoins. Veuillez contacter votre établissement 
dès que possible si vous avez des besoins particuliers qui peuvent nécessiter une version modifiée du 
test IELTS. 
 
Tout candidat ayant des besoins particuliers, lorsqu'il clique sur " J'ai des besoins en matière 
d'accessibilité ", sera contacté par notre équipe. Des preuves leur seront demandées en fonction de 
leurs besoins particuliers. 
 
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 
Special arrangements for your test  
Our official IELTS test centres can help if you have visual, hearing, speaking or learning difficulties. If 
you need a modified version of IELTS, please give the test centre minimum eight weeks’ notice.  
Please note that special arrangements are available only for IELTS on paper.  
If special arrangements (for example, extra time) need to be made then please give the test centre six 
weeks' notice.  
Your English language ability will be assessed objectively, regardless of any disability or special needs 
that you may have.  
What modified versions are available? (With minimum 8 weeks’ notice)  
 

• braille papers  

• special Listening CD with necessary stops and pauses  

• lip-reading version of the Listening test  

• enlarged print (Available in format Arial 18 bold only) or Speaking task cards in Braille.  
 
 



 
What sort of help can I get?  
If you have a visual impairment, we can provide, with minimum 8 weeks’ notice:  
• enlarged print (Available in format Arial 18 bold only)  

• Braille test papers  

 • an amanuensis to write the answers for you.  
 
If you have hearing difficulties, we can offer, minimum eight weeks’ notice:  
• special amplification equipment  

• a lip-reading version of the Listening module.  
 
If you have dyslexia, or another learning difficulty, we can arrange:  
• extra time for the Reading and Writing tests.  
 
Please tick « I have accessibility needs for the test date » when you register and select the box that 
matches your needs. Please contact your School as soon as possible if you have special needs that 
may require a modified IELTS test version. 


